

Atizapán, con hundimientos

Rebeca Jiménez Corresponsal
rebeca.jimenez@eluniversal.com.mx

ATIZAPÁN DE ZARAGOZA, Méx.— Los hundimientos que registra el camellón central de la avenida Adolfo López Mateos, bajo el cual está un canal de aguas negras, ponen en riesgo la estabilidad del llamado Monumento a la Democracia, el cual podría ser demolido, señaló el alcalde David Castañeda quien pidió a la empresa constructora de la bóveda que aplique la garantía “pues no ha pasado ni un año de que construyó” esta obra y ya presenta daños estructurales.

En canal Atizapán, ubicado en el camellón central de la avenida López Mateos, fue embovedado en un tramo de un kilómetro 400 metros, en el último año de gobierno del ex alcalde Gonzalo Alarcón Bárcena, quien construyó el Monumento a la Demo-

cracia, que fue inaugurado el 27 de octubre de 2008 y mide 25 metros de altura y tuvo un costo de 18 millones de pesos.

Antes de que cumpla un año de haber sido inaugurado por las autoridades de la anterior administración, el monumento a la Democracia ya presenta hundimientos significativos e incluso se “ladeó” una de las 10 torres que lo integran.

Inusitadas lluvias

El embovedamiento del canal Atizapán, pudo ser la causa de la severa inundación que sufrió el Hospital Salvador G. Herrejón; el palacio municipal de Atizapán de Zaragoza y colonias como El Potrero en donde más de 400 casas resultaron inundadas, durante la tormenta del pasado 6 de septiembre, pues el agua no encontró cauce en el canal Atizapán, afectando edificios y colonias aledañas.

Además, el gobierno local determinó cerrar dos retornos viales que cruzaban el canal de Atizapán, porque registran peligrosos hundimientos frente al Hospital Salvador G. Herrejón y junto al monumento a la Democracia, porque esta obra no soportó el peso de vehículos.

“Estamos pidiendo a la constructora del embovedamiento del canal de Atizapán, aplique el seguro de garantía, pues la obra presentó fallas antes de que cumpliera un año”, indicó el presidente municipal.

Además, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) realiza un estudio técnico sobre esta obra y los hundimientos que presenta y “este estudio determinará incluso si es necesaria la demolición del monumento a la Democracia”, afirmó el presidente municipal David Castañeda, quien asumió el cargo el pasado 17 de agosto.



FALLA. El asfalto de la avenida López Mateos se fractura; peligra el Monumento a la Democracia, dicen

LUIS GARCÍA SOTO | EL UNIVERSAL

